
 
 
 
◆

七
月
下
旬
、
益
城 

 

 
 
 

町
の
グ
ラ
ン
メ
ッ
セ 

 
 
 

で
行
わ
れ
た
「
熊
日 

 
 
 

す
ぱ
い
す
フ
リ
マ
」 

 
 
 

に
熊
本
善
意
銀
行
の

協
力
で
「
が
ん
ば
っ
て
ま

す
市
場
」
コ
ー
ナ
ー
が
出

現
、
訪
れ
た
多
く
の
人
の

関
心
を
呼
ん
で
い
ま
し
た

◆
県
内
十
八
の
福
祉
施
設

や
小
規
模
作
業
所
が
共
同

で
、
日
ご
ろ
の
活
動
の
様

子
を
知
っ
て
も
ら
い
、
作

品
を
展
示
即
売
す
る
催

し
。
多
良
木
町
か
ら
は
久

米
の
「
カ
ム
ワ
ー
ク
た
ん

ぽ
ぽ
」
が
参
加
し
ま
し
た

◆
ス
ペ
ー
ス
は
畳
二
枚
ほ

ど
の
狭
い
も
の
で
し
た

が
、
毎
日
の
作
業
の
中
か

ら
生
ま
れ
た
エ
コ
バ
ッ

グ
、
ス
カ
ー
フ
の
よ
う
な

布
地
で
作
ら
れ
た
お
し
ゃ

れ
な
帽
子
な
ど
三
十
数
点

が
並
べ
ら
れ
ま
し
た
。
特

に
手
仕
事
の
持
ち
味
が
漂

う
帽
子
は
人
気
を
呼
ん
だ

そ
う
で
す
◆
そ
こ
に
は

き
っ
と
障
が
い
に
め
げ
ず

仕
事
を
す
る
人
た
ち
の
熱

い
思
い
や
丁
寧
な
仕
事
ぶ

り
が
込
め
ら
れ
、
買
っ
て

い
た
だ
い
た
人
た
ち
に
素

直
に
伝
わ
っ
て
い
た
に
違

い
あ
り
ま
せ
ん
。
物
づ
く

り
一
筋
の
職
人
が
仕
上
げ

る
よ
う
な
出
来
栄
え
だ
っ

た
の
か
も
…
◆
糟
谷
所
長

さ
ん
は
「
県
下
の
施
設
同

士
で
連
携
が
取
れ
、
有
意

義
で
し
た
。
社
会
復
帰
目

指
し
て
頑
張
る
姿
を
多
く

の
人
に
知
っ
て
い
た
だ
き

た
い
で
す
」
と
話
さ
れ
ま

し
た
。
多
良
木
町
で
も
催

し
が
開
け
る
と
い
い
で
す

ね
。
（
Ｘ
）  

 
 

平成２０年８月（毎月・発行）１８５号 

編集・発行 

熊日多良木販売センター 
（代）小出忠紹 

    尾方隆博  石田敏郎  

    小出堅太郎 岩崎稔 
球磨郡多良木町大字多良木３５６－１ 

ＴＥＬ４２－３３５５ 

ＦＡＸ４９－１７２６ 

http://www.taragi.com/ ミ の ニ 地 
盆 情 報 

【
す
ぱ
い
す
フ
リ
マ 

フ
リ
マ
】
に 

『
カ
ム
ワ
ー
ク
た
ん
ぽ
ぽ
』
さ
ん

が
出
店
さ
れ
ま
し
た
。 

 多良木町中原天満宮境内に鎮座されている「風神社祭」（奉賛会：

山崎谷雄会長）が８月４日に、開催されました。 

 この神社は途絶えていましたが、後世に伝えていこうと地域住民に

よって復活し、１１年目を迎えました。当日は、山崎会長、久保田副町

長ほか各関係者約１５０名の参列し、五穀豊穣・無病息災、特に天災に

あわないように祈願しました。会長は「異常気象などの変化に対応

し、少しでも皆様の心の支えになることを願っています。」と挨拶さ

れました。その後、日頃の近況や農産物の話など、焼酎を酌み交わし

ながら懇親を深めていました。    （原稿：福田  多美男氏提供） 

 日米少年剣道交流会が８月４日～１１日に多良木町で行われまし

た。 

 全米２０３の剣道道場から選抜された、男女合わせて２０人の少

年剣士と多良木町剣道会から３０名が参加しました。多良木高校な

どで茶道や書道、剣道の練習を行いました。 

 全米剣道連盟 副会長の田川順照さんは「去年の世界大会で、アメ

リカは日本に勝ちました。アメリカの子供たちも、上手くなりたい

という思いで、日々稽古に励んでいるので、早く日本のレベルに追

いつけるように頑張っています。この交流会は、機会があったらこ

れからもドンドンやっていこうと思っています。」と語られまし

た。一緒に練習をした多良木高校剣道部キャプテンの徳光佑亮君は

「アメリカの人たちは自分たちよりも力が強く、体も大きかった。

練習に打ち込む姿は、自分たちと変わらないと思った。自分たちも

負けないように練習を頑張っていこうと思います。」と話してくれ

ました。 

第４回多良木中学校卒業生クラス

マッチが、８月２日に同体育館で行わ

れました。今回は今年同中を卒業した

高校生がほとんどで約５０名が参加し

ました。溝口衛多良木町教育長が「若

い力を、町の発展に活かしてほしい」

と挨拶され、今回審判で協力してくれ

た、同中バスケット部キャプテンの愛

甲大晃君が、「先輩が心からバスケッ

トを、楽しんでもらう様に頑張りま

す」と挨拶して競技に移りました。始

めはなかなかタイミングが合わず苦労

していましたが、時間がたつにつれ、

素晴らしいシュート等も決まり始め、

楽しんでいました。 挨拶される溝口衛教育長 
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     明石 優依
あ か し  ゆ い

ちゃん 多良木町多良木  

平成１８年１２月１５日生まれ １歳８ヵ月 

父：裕一さん 母：多恵子さん 
コメント：じいちゃん、ばあちゃん、いつもありがとう。 

     今度鮎釣りに連れて行ってね。 

むつみ保育園（年長バラ組、３０名） 

 むつみ保育

園（年長組３０

名）を紹介しま

す。担 任 の 先

生 は、永 田 由

美さんと源嶋

美紀さんです。 

 人数が多い

分個性も違い

ますが、それが

プラスになり頑

張ってくれてい

ます。現在は、

 あさぎり町岡原南の斉堂地

区にグランドゴルフ場が完成

しました。同地区の弓削田さ

んの田んぼを「斉堂いきいき

仲良しクラブ」の皆さんで整

地されたもので、高齢の方が

歩いてでも行ける近くにグラ

ンドゴルフ場をとの目的で作

られました。現在会員が約２

０名で月・水・金曜日の週３日練習されています。会長の松岡重義

さんは、「皆さん年寄りで、家でなにもせずに居ったら、体に悪い

から、健康に注意して仲良く、楽しくグランドゴルフが出来たら」

と話されていました。 

（
上
の
写
真
・
完
成
し
た
グ
ラ
ン
ド
で

早
速
練
習
す
る
斉
堂
チ
ー
ム
） 

（
左
の
写
真
・
グ
ラ
ン
ド
完
成
を
祝
っ

て
記
念
撮
影
） 

    ホームページがルニューアル 
 日頃より熊本日日新聞をご購読いただき感謝申し
上げます。 

 当販売店は、お客様への感謝、サービスと致しま

して、ミニコミ「もぞか」、「がらっぱにゅーす」

の発行、そして各種の事業を開催しています。 

 今回、当販売店のホームページを４年ぶりに全面

的にリニューアル致しました。ご家族、友人、知人

等にもお知らせ頂くことで、多良木町、あさぎり町

岡原の情報を得ることが出来ます。ご覧下さい。 

  アドレス   http://www.taragi.com/ 

恒
松
里
奈
さ
ん 

渕
田
耀
司
君 

九州中学校体育大会の陸上競技が８月１０日・１１日に鹿児島

で行われ、あさぎり町立岡原中学校（西龍三郎校長）３年生の渕

田耀司君が共通砲丸投げで、多良木中学校（一井武明校長）一年

生の恒松里奈さんが１年八百メートルでそれぞれ四位に入賞しま

した。渕田君は大会前に「今の記録が九州で四位なので、がん

ばって三位以内に入りたい」また、恒松さんも「三位以内に入り

たい」と目標を語ってくれました。結果二人とも四位入賞と素晴

らしい成績でした。本人はちょっと残念そうでしたが、その悔し

さをバネにもっと記録を伸ばして神奈川県で行われるジュニアオ

リンピックにむけて頑張ってください。 

運動会（１０月５日予定）に向けてマーティングの練習に力を入れていま

す。永田先生は「元気でのびのびとした１年生になってもらうように頑

張ります」と張り切っておられます。 
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池
田
選
手 

  

山
本
選
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安
藤
選
手 

 

（
兄
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小
柿
監
督 

（
皆
さ
ん
和
気
あ
い
あ
い
グ
ラ
ン
ド
ゴ

ル
フ
を
楽
し
ま
れ
て
い
ま
す
。
） 


